



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	22/07/2023	LEGISLATIVO

Morena demanda a ministros de la SCJN

El partido Morena ya demandó a cuatro ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación por no apegarse a la austeridad, eso es lo que ellos dicen, porque están haciendo alusión a sus sueldos.

Diputados del PAN, PRI y PRD criticaron esta demanda de juicio político contra aquellos ministros y aseguran que es un acto golpista; dice el coordinador del PRI: "Yo no los voy a apoyar".

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABvITN5Z6Jxwd5o&id=75F18D3264FEE48F%215695&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>